

Bei der Generalversammlung wurde Bilanz gezogen / Torjägerkanone verliehen

Bewährtes Team bleibt an der Spitze

Berichte, Ehrungen und die Neuwahlen der Vorstandschaft standen auf der Tagesordnung der Generalversammlung des Freizeitsportvereins Walldürn am 25. Januar 2013 im Café Linde. Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Jürgen Giebel gab Schriftführer Heiko Müller einen Überblick über den Spielbetrieb und die nicht-sportlichen Aktivitäten.

Bei 51 Trainingseinheiten 2012 lag Gerd Straub mit 46 Einheiten vorn, gefolgt von Marian Eichberger (44) und Joachim Dörr (42). Der Trainingsbesuch lag durchschnittlich bei 15 Teilnehmern. Insgesamt nahmen 37 Mitglieder über das Jahr verteilt am Training teil.

Bei insgesamt 20 Spielen im Jahr 2012 gab es 11 Siege, 3 Remis und 6 Niederlagen. Die Tordifferenz war positiv mit 52:40 Toren. Es wurde 2 Großfeldspiele und 18 Spiele in der Halle bestritten.

Die Erfolge seit der letzten Generalversammlung waren vor allem der herausragende Titelgewinn bei der Ü 40 Kreismeisterschaft, der Turniersieg im eigenen Nichtaktiventurnier 2011 und ein dritter Platz der Nichtaktiven beim FSV-Turnier 2012.

Bei den 20 Spielen war Gerd Straub mit 16 Einsätzen der Aktivste. Ihm folgen Thomas Neid mit 13 Spielen sowie Ralf Miko und Heiko Hussong mit jeweils 11 Einsätzen.

Bei der Torjägerkanone liegt wieder mal Jörg Schnell mit 9 Treffern an der Spitze. Ihm folgen Thomas Neid mit 8 und Joachim Dörr mit 6 Toren.

Zu den übrigen Vereins Aktivitäten informiert der Schriftführer über das Vereinsvergleichsschießen 2012, an dem der FSV zum 20. Mal teilnahm. Immer dabei war FSV Dauerbrenner Georg Priwitzer, dem auch wieder die Organisation für den FSV oblag. Der FSV schickte zwei Mannschaften ins Rennen. Diese belegten Platz 16+17 von 33 Teams. Die Top 3 des FSV waren Heinz-Peter Grießer mit 127 Ringen, Sven Manz mit 125 und Marian Eichberger mit 120 Ringen.

Zu einem fixen Termin im Vereinsleben des FSV ist auch die alljährliche Grillfeier geworden. Seit 2011 geht man da ja neue Wege und so fand im Juni 2012 die Feier erstmals in der benachbarten Quetschemetropole bei Andi Stölzel statt. Die Scheune in der Rosenstraße wurde dann zum Fußball- und Feiertempel, da an diesem Tag auch noch die Euro2012 begann.

Am 14.07. fand beim Eintracht Sportfest eine Elfmetergaudi statt. Der FSV meldete eine junge treff- und trinksichere Truppe die beim Elfmeter Turnier den ersten und beim Meterbiertrinken den 2. Platz belegte.

Auch in diesem Jahr fand wieder eine Sportabzeichenabnahme im Rahmen eines FSV Trainings auf dem Auerberg Sportplatz statt. Nach dem sportlichen ging es dann zum geselligen Teil aufs Faustballgelände, wo unter anderem Werner Ebel seinen 50. Geburtstag nachfeierte.

Am 2. November fuhr man dann zu Franken Bräu nach Riedbach zur 22. FSV Brauereibesichtigung. Mit 25 Teilnehmern ließ man sich den Gerstensaft schmecken. Geehrt wurden bei diesem Event Dieter Enders für 15 Teilnahmen und Georg Priwitzer für die 20. Teilnahme. Die Ehrung der beiden übernahm Ex-Präsident Heinz Peter Grießer .

Nach den Weihnachtsfeiertagen feierte der FSV weiter. Nach dem Training fand die Jahresabschlussfeier der Aktiven in Andi's Raketenstube statt. Gesponsert wurde dieser Abend von Andi Rau und der Bierkasse.

Am 29.12. war es dann wieder soweit: Das 16. FSV Turnier stand an. Und es wurde ein tolles Turnier mit einem guten wirtschaftlichen Ergebnis und Super Stimmung. Als Sieger bei den Nicht Aktiven ging die Eintracht AH hervor, bei den Aktiven setzte sich wieder mal der Club 92 durch. Beim abschließenden Neunmeterschiessen hatten die alten Hasen der Eintracht dann die Nase vorn und holten den Wanderpokal der Stadt Walldürn. Kurze Anmerkung noch: Der FSV als Drittplatzierter der Nichtaktiven besiegt in der Vorrunde den späteren Gewinner des Wanderpokals und mauert sich so langsam zum Angstgegner der Eintracht ;-). Der inoffizielle Promille- und Stimmungspokal ging an die Flüssigheimer aus Uissigheim mit den beiden FSV Kickern Stefan „Gonzales“ Spreizenbarth und Tomislav Garic. In allen Belangen die Top-Bereicherung für unser Turnier 2012.

Auch das Vereinsschiessen 2013 in Rippberg und das Hallenturnier des FSC Hornbach sind bereits wieder Geschichte. Beim Schießen egalisierte Marian Eichberger den Vereinsrekord von HP mit 127 Ringen, Top auch Sebastian Enders (133) und Alexander Dörr (122). Beim Hallenturnier ging der FSV diesmal sieglos unter.

Den detaillierten Kassenbericht erstattete Kassenwart Joachim Dörr. Für die beiden Kassenprüfer Olaf Handtusch und Robert Bleifuß informierte Letzterer über die von ihnen durchgeführte Kassenprüfung, stellte hierbei eine ordnungsgemäße Kassenführung fest, und beantragte die Entlastung des Kassenwarts, die einstimmig erfolgte.

Vorsitzender Jürgen Giebel ging in seinem ausführlichen Rechenschaftsbericht ergänzend zu den Ausführungen des Schriftführers speziell auf das gute Miteinander im FSV ein, das zu einem harmonischen Vereinsleben führte und den FSV wieder ein Stück voranbrachte.

Es informiert über die vier stattgefundenen Vorstandssitzungen und die Jubilare, die 2012 einen „runden“ Geburtstag feierten. Hier überbrachte der Verein Glückwünsche und ein Präsent.

Finanziell steht der Verein nach wie vor auf gesunden Beinen.

Erfreuliches gab es auch von den Mitgliederzahlen zu berichten. Einem Angang steht ein Neuzugang gegenüber, so dass die aktuelle Mitgliederzahl mit 137 stabil bleibt. Giebel dankte allen, die sich für den FSV engagiert und ihn unterstützt haben.

Als Nachgang zum Jubiläumsjahr 2011 überreichte der Verein eine Geld-und Sachspende an den Förderverein Walldürner Bäder aus dem Erlös der Street-Soccer-Aktion.

Der Dank des Vorsitzenden ging an alle Vorstandsmitglieder, die Spielführer, die Mitglieder des Vergnügungsausschusses und alle Helfer(innen) aus dem Verein, ohne deren Mithilfe vieles nicht machbar gewesen wäre. An Zeugwartin Annette Winkler-Straub und Isabella Walter vom Vergnügungsausschuss sowie Webmaster Alexander Dörr überreicht er ein Präsent. Weiter dankt Jürgen Giebel den Spendern und Gönnern des Vereins, der Stadt Walldürn, der Bundeswehr, dem FSC Hornbach sowie der Walldürner Geschäftswelt für die gewährte Unterstützung.

Die von Mitglied Jörg Schnell beantragte Entlastung der Gesamtvorstandschaft erfolgte einstimmig.

Sodann überreichte der Vorsitzende an die Sportabzeichenabsolventen 2012 Urkunde und Anstecknadel: D. Enders, W. Heß, G. Straub, K. Straub, F. Buschmann, S. Spreitzenbarth, C. Rau und J. Giebel.

Beim Punkt Ehrungen überreichte Giebel ein Präsent und eine Urkunde für zehnjährige Mitgliedschaft im Verein an Matthias Schelmbauer, Tilo Greulich, Alexander Dörr und Denis Kerec.

Für 25-jährige Mitgliedschaft im Verein wurden geehrt: Hermann Till, Norbert Riedl, Bernhard Sauer, Rudolf Kempert und Edwin Dörr.



Die Neuwahlen der erweiterten Vorstandschaft fanden unter Leitung von Heinz-Peter Grießer statt, wobei die Vorstandsämter für die nächsten beiden Jahre wie folgt besetzt werden:

1. Vorsitzender Jürgen Giebel
 2. Vorsitzender Andreas Stölzel
- Schriftführer Heiko Müller
Kassenwart Joachim Dörr
Gerätewart Heiko Hussong und Alexander Dörr

Kassenprüfer Robert Bleifuß und Olaf Handtusch
Spielführer Thomas Neid und Marian Eichberger
Vergnügungsausschuss Werner Heß, Dieter Enders, Isabella Walter, Olaf Handtusch
und Thorsten Müller

Thorsten Müller erhielt als ausscheidender Spielführer ein Präsent.

In einem Ausblick wies Jürgen Giebel auf die künftigen Aktivitäten hin: Winterwanderung, Training im Soccerpark Aschaffenburg, Wildsauessen, Brauereibesichtigung, vier Polterabende, Grillnachmittag hin. Joachim Dörr informierte über die durch den FSV abgeschlossene Kfz-Zusatzversicherung.

Mit dem Dank des 2. Vorsitzenden Andreas Stölzel an Jürgen Giebel für die Leitung der harmonisch verlaufenen Generalversammlung und seine im abgelaufenen Vereinsjahr 2012 geleistete Arbeit endete die Versammlung.